

江井島中学校区 補導委員会だより

令和4(2022)年3月22日
江井島中学校区補導委員会
事務局 江井島中学校
TEL 078-918-5885
FAX 078-918-5886

～令和3年度を振り返って～

校区補導委員より

新型コロナウイルス感染症の影響により、学校の行事や、地域の伝統行事も中止や延期や縮小を余儀なくされる日々が続いています。児童生徒達にとって我慢することの多い2年目が終わろうとしています。マスクをつけた状態が日常となり、子供たちが、お互いの表情を読み取ることも難しくなっていると聞きます。補導活動も、これまでのように、補導委員全員が集合して、パトロールすることが難しくなり、個人それぞれが、補導活動を致しました。子供たちの心身の健全な発達のために欠かせない体験活動をこれ以上減らしたくないと願うことしかできないもどかしさを感じています。先生方や保護者の方々や地域住民の皆様と、この子供たちを取り巻く閉塞感を打破する支援ができる力をあわせて知恵を出し合い、健やかな成長を見守りたいと思います。そしてこんなコロナ禍で大変な時だからこそ大切な命を守るために、より一層、交通ルールやマナーを大人がしっかり伝えたいと思います。小さなことかもしれませんが、飛び出しをしないことや、車道と歩道を分けている歩車道境界ブロックの上を幼稚園の送迎時に幼児に歩かせないように見守るなど、自転車の乗り方も含めて、子供たちがコロナ以前と同じように元気に活動できるよう、微力ながら心をこめて声掛けや、見守り活動を続けていく所存です。お気づきのことや、心配事など、子供たちのためにどうぞ遠慮なくお知らせください。

中学校より

平素より本校の教育活動にご理解、ご協力いただきまして誠にありがとうございます。また、地域の皆様、保護者の皆様には生徒たちの安心・安全な生活のために温かいご支援をいただきましてありがとうございます。

本校では冬季休業中も大きな事故やトラブルもなく、新たな気持ちで良いスタートを切ることができていると感じていた矢先、まん延防止等重点措置が1月27日(木)から発出され、2月6日(日)～2月8日(火)に予定されていた1年生のスキー実習が中止となりました。さらに部活動も制限がかり、約2ヶ月間部活動ができていない中ではありますが、落ち着いて学校生活を過ごしています。また、3年生は受験が本格的にはじまり、生徒の多くが2月10日(木)の私立入試、3月11日(金)の公立一般入試に向け意欲的に取り組むことができました。そして、3月16日(水)には第43回卒業証書授与式が行われ、卒業生121名が江井島中学校からそれぞれが選んだ道へと羽ばたいていきました。

本校では、今年度から一人一台タブレットが貸し出されました。タブレットやスマホなど情報機器のルール・マナーについてトラブルなどが起こらないように教職員一同指導の徹底を図っておりますが、地域の皆様や保護者の皆様の声かけや見守りも非常に大事となってきます。生徒たちの健全育成のために今後どうぞご協力よろしくお願いいたします。

小学校より

コロナウィルスの感染拡大が続く中、スクールガードの方々やPTA愛護部の方々、また地域の皆様方には本校の教育活動や児童の安全にご尽力いただき、誠にありがとうございます。

さて、小学校では、児童が春休みを安全に、そして楽しく過ごすことができるよう、春休みのくらし方について修了式までに指導し、「春休みのくらし」(プリント)を家庭配布しております。子どもたちに指導している「春休みのきまり」のいくつかを紹介させていただきます。

- ・校区外に子どもだけで遊びに行かないこと。(大型店舗、近隣の公園、ゲームセンターなど)
- ・家にはどんなに遅くても6時までには帰ること。
- ・人目につきにくい場所で遊ばないようにすること。
- ・自転車の乗り方(とび出し、スピードの出しすぎ、道路の横断など)に気を付けること。
- ・海や川、池など水の事故が起きそうな場所には絶対に子どもだけで行かないこと。
- ・道路や踏切等では危険なことはせず、交通ルールをしっかりと守ること。

小学校では、校内での決まりとともに校外での決まりもあります。学級での指導をはじめ、全校集会や学年集会の場でも指導を継続しています。もしこういった児童を見かけましたら、ひと声かけていただければ大変ありがたいです。児童が楽しく安全に春休みを送れるよう、ご協力をお願いします。

また、コロナウィルス感染拡大防止のため、本校行事等が行えず、学校の様子を見てもらえる機会が減ってしまい、非常に残念に思っております。そこで、定期的にホームページを更新して、学校の様子や各学年の学習の様子もお伝えしていきますので、ご覧いただけたらと思います。最後になりましたが、大変な時期の中、1年間、ご支援・ご協力をいただきありがとうございました。新年度もよろしくお願い致します。

SNS被害にあわないよう気をつけよう!!

ケースその1 信用している彼氏や友達に、写真を送っただけなのに…

1 彼氏から変なお願いがきて…
ハダカの写真撮って送って?
え!?

2 断りきれずに送ってしまった
おしのこと好きなら送ってよ!
お前にも見せないし
プリントに顔にも見せないでね?

3 なんと彼氏がその写真をクラスの男子たちに転送!
さらにネットで拡散された!

彼氏・彼女や友達などの信用する相手であっても、絶対に裸の画像を送ってはいけません。一度ネット上に流出した画像は全てを回収・削除することはできません。また、友達などに裸の写真を送信させたり、裸の写真を他の人に転送することは「犯罪」です。

ケースその2 SNSに「家出したい」と書き込んだら、優しいお兄さんが…

1 SNSに「家出したい」と書き込み
顔とケンカした! 家にいたくない! マジで家出したいよー!!

2 優しいお兄さんが返事をくれた
そんな量からは出ちやうたほうがいいよ!
ボクの家に遊びにおいで!

3 会いに行ったら遠い場所まで車で連れていかれ、そのまま閉じ込められた!

SNSを使う子供たちが、事件にまきこまれる事が増えています。犯罪者は、優しい言葉をかけたり良い人のふりをして、子供たちに近づきます。「二人で遊ぼう」「泊めてあげる」などの言葉で子供が外に誘い出され、いたずらをされたり誘拐される事件がおきています。